

16.06.2017/t-bue16

Einladung/Fototermin

Senator Kerstan besucht Müllkunstprojekt und Reste-Dinner

Ausstellung auf St. Pauli betont das Wertvolle am Müll

Kunst mit Müll, philosophisch durchdacht: Das gab es seit dem 3. Juni auf den Recyclinghof an der Feldstraße auf St. Pauli mit zahlreichen Aktionen und Kunstwerken zu sehen und zu erleben.

Umweltsenator **Jens Kerstan** bekommt das Projekt von der Künstlerin und Foodsharing-Aktivistin **Anja Bischoff** sowie dem Philosophen und Projektkurator **Harald Lemke** am Sonntag erklärt und isst zum Abschluss des Projekts mit den Machern und Ausstellungsbesuchern eine Mahlzeit aus geretteten Lebensmitteln.

Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich willkommen – auch für eine Gratis-Mahlzeit und Kostprobe.

Sonntag, 18. Juni 2017
17.30 Uhr
Recyclinghof Feldstraße, Feldstr. 69

Das Müllprojekt läuft seit dem 3. Juni und will aufmerksam machen auf den Zusammenhang zwischen Müll, Kunst und Design und wird von der Stadtreinigung und der Kulturbehörde unterstützt.

Nähere Infos gib es unter: www.muellprojekt.de

Rückfragen und Anmeldungen

Das Müllprojekt, Harald Lemke, 0176.6157299

Umweltbehörde, Pressestelle, Jan Dube, 040.42840-8006, Jan.dube@bue.hamburg.de